



FINANCE & MARCHÉS

ENTREPRISES

HAYS

Frédéric Béziers-Rose

est désormais président-directeur général pour les activités en France, au Luxembourg et au Maroc de cet acteur du recrutement spécialisé.

Frédéric Béziers-Rose, 49 ans, diplômé de HEC Paris, est membre de l'équipe fondatrice. Ainsi, il a orchestré l'expansion de Hays en France, initié le développement de l'activité conseil RH et piloté des missions de transformation aux Pays-Bas et à Londres. Récemment, il a dirigé le développement des activités tech en France.

